
ANLEITUNG FÜR 020161 RELAGS 'MINI MAGIC' WÄRMEKISSEN 
Aktivierung 
Die Wärme, durch Kristallisationsprozesse gespeichert, wird durch Druck auf den Metallknopf im Kissen langsam 
wieder abgegeben. Das Kissen ist einsatzbereit, wenn der Inhalt flüssig ist. Nehmen Sie den Metallknopf zwischen 
Daumen und Zeigefinger und drücken Sie ihn, bis er knackt. Die Kristallisation beginnt. Das Kissen wird warm. 
Wiederaufbereitung 
Zur erneuten Benutzung wird das Gelkissen in einem Tuch verpackt (darf nicht den Topfboden berühren) mit 
kochendem Wasser wieder ‚aufgeladen‘. Nach 15 – 20 min in kochendem Wasser verflüssigt sich der Inhalt des 
Kissens wieder. Kontrollieren Sie es auf feste Bestandteile. Falls noch welche vorhanden sind, schütteln Sie das 
Kissen 15 sek und legen es dann nochmals 3 min zurück ins kochende Wasser. 
Warnhinweise 

–– Benutzen Sie das Kissen nicht direkt nach der Wiederaufbereitung! Es ist sehr heiß und kann Verbrennungen 
verursachen. Das Kissen muss zuerst abkühlen. 

–– Beaufsichtigen Sie gewissenhaft den Gebrauch des Kissens durch Kinder, Kranke oder Personen mit 
empfindlicher Haut! 

–– Öffnen Sie 'Mini Magic' nicht! Sollte Flüssigkeit austreten, nehmen Sie diese nicht zu sich und achten Sie 
darauf, dass weder Haut noch Augen damit in Berührung kommen. Sollte dies geschehen, suchen Sie einen 
Arzt auf. 

–– Legen Sie das Kissen nicht direkt auf die Haut von Personen mit Kreislaufproblemen oder 
Überempfindlichkeit. Konsultieren Sie hierzu vorher einen Arzt. 

–– Halten Sie 'Mini Magic' außerhalb der Reichweite von Kindern. 

MANUAL FOR 020161 RELAGS 'MINI MAGIC' HEAT CUSHION 
Activation 
The thermal energy of the cushion is stored via the crystallization process and is released by pressing the metal 
knob in the inside. The cushion is ready to use when the content is liquid. Place the knob between your thumb and 
index finger and press it swiftly until you hear a click. The crystallization begins, the cushion gets warm. 
Reprocessing 
For renewed use please wrap a cloth around the cushion (it must not contact the surface of the pot directly) and put it 
into boiling water to ‘recharge’ it. After 15 – 20 min in boiling water the content gets liquid again. Check the content for 
integral parts. If there are any, shake the cushion for 15 sec and place it again into boiling water for 3 additional min. 
Warnings 

–– Do not touch the cushion directly after reprocessing! It is very hot and can cause severe burnings. Let the 
cushion cool down first. 

–– Supervise the use of the cushion by children, patients or people with sensitive skin. 
–– Do not open 'Mini Magic'! If any liquid leaks, do not eat them and avoid any contact. If this happens, seek for 

medical advice. 
–– Do not place the cushion onto the skin of persons with circulatory problems or hypersensitivity. Consult a 

doctor in advance. 
–– Keep 'Mini Magic' out of the reach of children.


